



Belt Dressing



213 g



EXTREME DANGER

VERY FLAMMABLE, POISON
CONTENTS UNDER PRESSURE

PART 75350

ENDUIT POUR COURROIES DE CRC prolonge la vie des courroies, empêche le glissement et le grièvement. Utiliser sur toutes les courroies serrantes, plates, rondes ou en V (cuir, caoutchouc ou bois) et sur les courroies d'auto. Industrielles d'entraînement ou agricoles. **MODE D'EMPLOI:** Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit. 1) Appliquer sur une surface propre et sèche sans graisse. Toujours utiliser à température ambiante. 2) Agiter vigoureusement le contenant avant et après usage. 3) Tenir le contenant à la verticale à environ 20 ou 25 cm de la surface de la courroie. 4) Ne pas appliquer lorsque l'équipement est sous tension.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMÉR, CONTENU NOCIF, CE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ. Ne pas fumer. Ne pas avaler. Ne pas perforez. Ne pas brûler. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle que flamme piloté, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Tenir hors de la portée des enfants. Conserver loin des sources de chaleur. PRÉVENIR LES SOINS. Contient de l'hexane. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement.

CRC BELT DRESSING prolongs belt life, prevents slippage, and eliminates squeaks. Use on all suspender, flat, round or V-belt (leather, rubber, fabric). Use on auto fan belts, industrial belt drives, farm machinery, etc. **DIRECTIONS:** Read entire label before using. 1) Apply to clean dry surface, free from wax or grease. Always use at room temperature. 2) Shake can vigorously before and during use. 3) Hold can in upright position, 20-25 cm away from belt surface. 4) Do not apply while equipment is engaged.

CONTENTS MAY CATCH FIRE, CONTENTS HARMFUL, CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. Do not smoke. Do not swallow. Do not puncture. Do not burn. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Keep out of reach of children. Store away from heat. **FIRST AID TREATMENT:** Keep Contents Isohexane. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting.

CRC #004390
08AMakers of **Demonium**
BRAKLEEN®©2008 CRC CANADA CO.
2-1246 Lottier Drive,
Mississauga, ON
L5S 1R2
www.crc-canada.ca
Made in USA/Retaux E.U.

PIECE 75350



Enduit pour courroies



213 g



DANGER EXTRÊME

TRÈS INFLAMMABLE, POISON
CONTENU SOUS PRESSION

PIECE 75350